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令和５年成人式実行委員会（第５回）概要 

 

１ 日  時 令和４年１２月１日（木） 午後７時から午後７時４５分まで 

 

２ 会議会場 多賀城市役所 ５階第５０１会議室 

 

３ 実行委員 （多賀城中学校卒業生）４名中４名出席 

       （第二中学校卒業生）４名中１名出席 

       （東豊中学校卒業生）２名中２名出席 

       （高崎中学校卒業生）２名中１名出席   計１２名中８名出席 

        

４ 事 務 局 主幹 胡下 和範、主幹 春原 実、主査 新沼 美香子 

 

５ 会議概要 

(1) 前回会議のふり返り 

  資料のとおり確認をした。 

 

(2) プログラムの内容について 

   今年度のプログラムについて、進捗状況の確認をした。 

   〈恩師スピーチについて〉 

    各校、恩師スピーチの候補となっている先生との調整状況について確認を

した。確定していない方については、進捗があり次第、事務局に連絡をいた

だくこととした。 

   〈スライドショーについて〉 

    スライドショーの長さは、各校、概ね３～５分程度とすることとし、ＢＧ

Ｍで使用したい曲が著作権フリーの場合は問題ないが、申請が必要な曲を使

用したい場合は、早めに事務局に連絡をいただくこととした。 

    写真については、各校、同級生などに声がけし、写真を集め始めたところ

であり、こちらについても進捗があり次第、事務局に連絡をいただくことと

した。 

 

 (3) 案内状・パンフレットのデザインについて 

   案内状及び山茶花のシール（当日、会場に設置する山茶花の木のパネルに貼

ってもらうもの）のデザインについては、デザインを確定し、発注することと

した。 

   パンフレットのデザインについては、成人者数の表の部分の色味を変更した

いとの意見があった。 

   山茶花のパネルのデザインについては、複数意見があり、以下のとおりであ

った。 

  ・イラストのような木ではなく、もう少しリアルな木が良い 

  ・鳥や根元の草など、木の周りのイラストはなくす 

  ・背景は青空 

  ・花のシールを貼ってもらう位置を薄く点線などで示す 

  ・「花のシールを貼って、パネルの前で写真を撮ろう」という説明を書いた案
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内をパネルのそばに掲示する 

  ・係の人を付ける（案内と見張りの役割） 

  ・写真を撮るときに使えるように、椅子を用意しておく 

   これらの意見を踏まえ、パンフレットと山茶花のパネルのデザインについて

は修正をして、改めて実行委員の皆さんにデザインを確認していただくことと

した。 

 

６ 次回の予定 

   第６回実行委員会については、後日メールで調整することとした。 

 

以上 

 

記録：社会教育係 主査 新沼 美香子 


